
 

PV OA du 13 février 2025 – Ecole Fondamentale Hors-Château 

 

 
Présents P. ACHTEN, E. HUMBLET, O. LECLUSE, A. MICHAUX, J-C BACCUS, P. HALLEUX,  

M. VANDEVELD, P. HERBRANDT, D. RETERRE, P. SCHMETS 
  

Excusé P. DEFLANDRE 
 
Invité  B. BAGUETTE 
 
La séance est ouverte à 19h15. 
 

1) Collaborateur pour la cellule Communication 

Suite à l’appel à candidature lancé sur le site provincial, seul Benjamin Baguette a répondu 
positivement.  Après un contact informel avec Philippe A fin décembre, Benjamin a été invité 
à participer à cette réunion pour lui permettre de se faire une idée des tâches du responsable 
de la communication. 

Après avoir survolé les différentes facettes, la question des compétences s’est posée et il s’est 
imposé que l’aide d’un (info)graphiste serait utile.  Naomi Renson, autrice de l’affiche pour le 
déplacement en car aux finales de Coupe de Belgique, avait précédemment marqué son 
intérêt pour assumer cette partie de la communication.  Elle sera donc sollicitée pour intégrer 
la cellule. 

Il a été convenu que Benjamin et Jean-Claude se rencontreraient ultérieurement pour aborder 
concrètement tous les détails de la fonction. 

2) Suivi des décisions de la réunion précédente 

Tous les points à suivre ont été accomplis, hormis la modification de la lettre de mission de 
Confiancia qui n’est pas encore arrivée. 
Il faut signaler que : 

• Le règlement de compétition Jeunes est rédigé, il pourra être publié prochainement ; 

• La rencontre Ath Verviers – St Jo Welkenraedt aura lieu le 9 mars ; 

• La formation D aura lieu à Herstal le 20 avril 
 

3) Etat de la situation du budget 

• En l’absence d’état d’avancement fourni par Confiancia, Jean-Claude présente une 
situation budgétaire mise à jour pour avoir une idée la plus précise possible de ce que 
sera la clôture ; 

• Différentes rentrées et dépenses sont abordées de manière à ce qu’elles fassent partie 
intégrante de la clôture ; 

• Si tout se réalise comme espéré avant le 31 mars, l’exercice devrait se clôturer par un 
léger déficit. 
 
 
 
 



4) Tour des cellules 

 

a) Compétitions 

• Alain a participé à la réunion annuelle des responsables Compétitions des AOC FVWB ; 
la principale information concerne l’annorama 2025-2026 ; la Province s’alignera sur 
celui de la FVWB ; 

• La seule exception concerne le second week-end des jeunes non prévu par la FVWB 
mais qui sera intégré dans l’annorama provincial ; 

• La situation des différents classements après le week-end du 5 février est analysée et il 
apparaît prudent d’ajouter l’organisation d’un match de barrage entre les 11ème de 
P2 et P3 Dames pour un éventuel descendant supplémentaire en fonction de la 
situation en Promotion et en P1 ; 

• Les différents tours finaux seront publiés incessamment ; 

• La nouvelle formule de programmation des rencontres de Coupe Marcel Bodart donne 
globalement satisfaction ; il est trop tôt pour tirer des conclusions définitives après 
une seule année de fonctionnement ; néanmoins, l’étalement des 8e de finale sur 
presque 2 mois est une situation à éviter ; pour tenter d’y remédier autant que faire se 
peut, il sera exigé dès la saison prochaine que la programmation des matches d’un 
tour de CMB soit connue au plus tard 48 heures avant le début de ce tour. 

 

b) Arbitrage 

• Une formation à la fonction de second arbitre a eu lieu le 10 février ; il y avait 14 
participants qui ont été scindés en 2 groupes ; les ¼ de finale de CMB seront mis à 
profit pour familiariser ces arbitres à cette fonction ; 

• Un module 2 pour les arbitres de 12 à 16 ans aura lieu le 22 février à Herstal ; 

• Éric s’informe auprès de la FVWB pour les fiches fiscales ; 

• Éric va rédiger et proposer une modification à l’article 5220 du ROI. 
 

c) Formation 

• Les entraîneurs des sélections ont trouvé des salles pour les entraînements avant 
l’Interprovinces du 21 avril ; 

• Une visite des installations de Huy doit être programmée en vue du grand 
rassemblement des U11-U13 du 26 avril ; 

• Deux formations continues pour tous types d’entraîneurs seront organisées à 
Thimister et à Herstal, l’une sur la problématique de l’apport de l’IA et l’usage des 
smartphones, l’autre sur l’analyse de l’apprentissage notamment les problèmes 
moteurs. 

 

d) Jeunes 

• Les rassemblements U11 et U13 rencontrent un très important succès, un record de 
participants vient d’être enregistré ; 

• Les finales francophones à Waremme seront couvertes par une équipe télévisée de 
Quatre (ex RTC Télé Liège) aussi bien le samedi que le dimanche sur un seul terrain ; la 
programmation des rencontres sera adaptée pour toutes les catégories et toutes les 
entités jouent à un moment ou à un autre sur ce terrain puisque les images seront 
proposées à l’ensemble des télévisions communautaires francophones ; une réunion 



avec le club de Waremme aura lieu prochainement pour évaluer les possibilités de 
visibilité pour les sponsors de la FVWB (qui finance l’opération) et ceux du club. 

 

e) Communication 

• A ce jour, 94 inscriptions ont été enregistrées pour le déplacement en car à Anvers à 
l’occasion des finales de Coupe de Belgique; il est décidé de ne plus faire de rappel et 
une procédure est décidée si des inscriptions surnuméraires devaient être 
enregistrées ; 

• Une seule candidature pour l’organisation de l’AG provinciale du 14 juin a été reçue, 
celle du club de Dalhem; elle aura donc lieu dans la cafétéria du club. 
 

5) Divers 

• Une minute de silence sera respectée dans toutes les salles provinciales pour 
commémorer  la mémoire de Marc Meschke, président du club de Seraing, décédé il y 
à quelques jours ; 

• Le club de Spa souhaite reconstituer la liste de tous les anciens vainqueurs de Coupe, 
des recherches vont être entreprises ; 

• Patrick a quelque peu avancé dans la recherche d’un moyen de partage informatique : 
Microsoft 365 pour les associations semble être une solution intéressante, il 
approfondit ; 

• Le décret sur l’interdiction de fumer aux abords des installations sportives est paru ; 
chaque utilisateur d’une salle se doit d’être attentif aux conséquences imposées par 
les gestionnaires ; 

• Prochaines réunions :  
o Lundi 24 février pour la préparation de l’AG FVWB (annulée pour cause de manque 

de matière à analyser) 
o Mercredi 26 mars 
o Pour la préparation de notre AG provinciale, mardi 29 avril et mardi 3 juin,  

dates à confirmer. 
 

 

La séance est levée à 22h45 

 

 P. ACHTEN M. Vandeveld 
 Président Secrétaire 

 


